# Gracias a la vida



## Benefizkonzert auf dem Ridderbeckshof

Mit dem Duo Contraviento (Isabel Lipthay/Martin Firgau)

Ein musikalisch-poetisches Geburtstagskonzert mit Liedern, Texten, Projektionen Eine Hommage an das Leben mit Blick vom Niederrhein nach Chile

### Do 31.05.2018 · 18:00 Uhr

Kuhstall auf dem Ridderbeckshof, Obereyllerstr. 113, 47647 Kerken-Aldekerk

#### Anmeldungen bis 26. Mai bitte an

Gerhard Peschers (gerhard@peschers.de, ☎ 01578-4066253) oder Lydia Peschers-Wagener (peschers-wagener@t-online.de; ☎ 01578-8576495) Eintritt frei – um Spenden für den Förderverein Gefangenenbüchereien e.V. (Deutschland) und die Fundación Cristo Vive (Chile) wird gebeten.

### Gracias a la vida - ich danke dem Leben

Wir feiern das Leben, Geburtstage, die Gemeinschaft und Solidarität. Der Kuhstall auf dem Ridderbeckshof wird eine warme Atmosphäre bieten mit Snacks und Getränken (gegen Unkostenbeitrag).

Violeta Parra, die Schöpferin des Liedes "Gracias a la vida", ist in Deutschland kaum bekannt. Sie wurde vor 100 Jahren im Süden Chiles geboren, war Komponistin, Sängerin, Malerin, Bildhauerin, Stickerin, Töpferin und kulturelle Forscherin, Ihre Arbeit war eine kulturelle Quelle für den Widerstand gegen die Diktaturen. Violetas Lieder wurden und werden auf der ganzen Welt interpretiert, ihr Erbe hat Generationen geprägt. Bis an ihr Lebensende vor 50 Jahren blieb sie unangepasst und unbequem.

Das **Duo Contraviento** besteht seit 1986 aus Isabel Lipthay (Chile) und

Martin Firgau (Deutschland). Ihr Repertoire umfasst Stücke verschiedener lateinamerikanischer Musiker ergänzt durch eigene Kompositionen.

Außer Gitarre und Stimme verwenden sie Andeninstrumente wie Charango, Cuatro, Quena und Bombo sowie einige weitere lateinamerikanische und afrikanische Instrumente. → www.contraviento.de



Der Förderverein Gefangenenbüchereien e.V. setzt sich in Deutschland dafür ein, die Entwicklung von Medienangeboten für Menschen in Haft oder Arrest zu unterstützen. → www.fvgb.de und www.libertree.eu.

malige Strafgefangene mit ein. > www.cristovive.de



Zur "Fundación Cristo Vive" gehören in Lateinamerika mehrere gemeinnützige Stiftungen, die sich, ausgehend von christlich-humanistischen Idealen, vor Ort für die Verbesserung der Lebensumstände armer Menschen, ihre individuelle Förderung und soziale Integration einsetzen; sie wird auch durch den in Deutschland gegründeten Verein "Cristo Vive Europa" unterstützt und setzt sich u.a. für Strafgefangene und ehe-FUROPA E V.